

## **SPD-Gemeinderatsfraktion Gundelfingen**

### **Der Bau eines Lehmofens - ein tolles Projekt**

Seit vielen Jahren bin ich für die Gemeinderatsfraktion der SPD mit der Fröbel-Schule in Kontakt. Die Fraktion war und ist ein verlässlicher Partner und Förderer der Schule und ihrer Entwicklung.

Die Sanierung des Schulhauses, die personelle und sächliche Ausstattung des Sekretariats, der Ausbau des Gymnastikraums, die Einrichtung von Fördergruppen, die Einführung von Schulsozialarbeit – einige Beispiele, immer war die SPD-Fraktion aus Überzeugung und mit Leidenschaft unterstützend dabei. Das bleibt auch so.

Das laufende Projekt Lehmofen, das Frau Diana Schiekofer und die Schülerinnen und Schüler derzeit durchführen, zeigt wie viel man gemeinsam erreichen kann und wieviel Unterstützung mobilisierbar ist, wenn man auf Leute zugeht. Das Objekt beweist auch, wie großartig Lehrerinnen und Lehrer und Eltern zusammenarbeiten.

Unser Glückwunsch zu diesem großartigen Gemeinschaftswerk.

Für die Fraktion

Bruno Zimmermann

PS: Wer, wie ich dieser Tage, eine Schülerversammlung miterlebt hat, hat auch erfahren, welcher großartiger demokratischer Geist hier herrscht, wie Demokratie in der Schule gelebt wird.